

BURQ Michel

- Ecole des Poudres , en 1956.
- Ingénieur à la Foudrerie de St Chamas (BdR).  
( 1956 - 1962 )
- Ingénieur à la Poudrerie d'Angoulême (1962- 1964)
- Hors- Cadre auprès de l'Union Générale des Petroles intégrée depuis au Groupe Elf-ERAP.  
=====
- Marié en 1955. Trois enfants (21,19,15 ans.)

Après avoir, pendant les premières années professionnelles fait mes classes dans un corps d'état ayant une structure industrielle, et vainquant de suite un peu trop la routine, j'ai décidé en 1964 de participer à la création du nouveau groupe pétrolier Elf-ERAP.

J'y ai reçu une aventure à la fois passionnante et enrichissante car, parti de peu de chose, nous avons créé une grande Société Industrielle et avons reçu de nombreux succès, de multiples succès, mais aussi de bonnes réussites. J'y ai fait mon "tou", et aujourd'hui je me trouve adjoint au Directeur général chimie du groupe, en charge des problèmes financiers, du Contrôle de gestion et du Plan.

Globalement, je serais bien un homme comblé et portant, avant de terminer ma carrière, il me faut la compléter car j'ai deux regrets :

- d'une part, n'avoir pas suffisamment participé à la vie sociale, ou n'étant contenté à un rôle trop technique. Je pense que notre expérience pourrait être profitables dans des groupes de réflexion sur l'avenir de notre Société.
- d'autre part, mon souhait le plus ardent était d'être un élément actif d'une vraie décentralisation-, en particulier une décentralisation et une désengagement de structures et de organismes Parisiens.

C'est probablement une méconnaissance des organismes existants (ou de groupes d'études) qui empêchent cet engagément, et je suis heureux que des camarades puissent m'aider à combler ces lacunes.